
 

 

 

Die Ortsverwaltung möge diese Anfrage nach Rücksprache mit dem Gartenbau-
amt/Abteilung Durlach in der nächsten öffentlichen Ortschaftsratssitzung beantwor-
ten. 

 

 
 

Anfrage 
 

Wann werden die Baumscheiben wie auch die Grünsteifen im Zündhütle-Gebiet wieder in 
einen ordentlichen Zustand gebracht? 

 

 
 

Begründung 
 

In diesem Jahr wurde im Wohngebiet Zündhütle noch keine Grünpflege durchgeführt. Inzwi-
schen wächst das Unkraut aus den Baumscheiben und bewuchert die Gehwege und die 
Parkbuchten. Desweitern sind die vorhandenen Grünstreifen und Plätze nicht gepflegt. Ei-
gentlich sind dort Sträucher und Stauden wie Johannissträucher, Spieren, Storchenschnabel 
etc. gepflanzt, diese sind aber kaum noch zu sehen, da dort Unkraut und beispielsweise auch 
wilde Ahornbäume und Hartriegel wuchern. 
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